

Nama Peserta Didik : Febe Trifosa Budi Kelas : IV (empat)
 NIPD / NISN : 3806 / 0098893135 Semester : 1 (Satu)
 Nama Sekolah : SD Kanisius Girisonta Tahun Pelajaran : 2018/2019
 Alamat Sekolah : Jl. Soekarno Hatta No. 97 Bergas

A. SIKAP

ASPEK YANG DINILAI	DESKRIPSI
1. Sikap Spiritual	Ananda Febe Trifosa Budi "Baik" dalam Sikap taat beribadah, bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan sesuatu, toleransi dalam beribadah.
2. Sikap Sosial	Ananda Febe Trifosa Budi "Baik" dalam Sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, rasa ingin tahu.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre-dikat	Deskripsi	Nilai	Pre-dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	88	B	Ananda Febe Trifosa Budi baik dalam pengetahuan agama	87	B	Ananda Febe Trifosa Budi baik dalam keterampilan agama

2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	A	Ananda Febe Trifosa Budi "Sangat Baik" dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. "Baik" dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.	87	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Sangat Baik" dalam menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan. "Baik" dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	85	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Sangat Baik" dalam menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra (cerita, dongeng, dan sebagainya). "Cukup Baik" dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi.	83	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Baik" dalam menyajikan petunjuk penggunaan alat dalam bentuk teks tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif. "Cukup Baik" dalam menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antargagasan ke dalam kerangka tulisan.
4	Matematika	71	C	Ananda Febe Trifosa Budi "Cukup Baik" dalam menjelaskan pecahan-pecahan senilai dengan gambar dan model konkret. "Cukup Baik" dalam menjelaskan bilangan prima.	75	C	Ananda Febe Trifosa Budi "Sangat Baik" dalam mengidentifikasi bilangan prima. "Cukup Baik" dalam mengidentifikasi faktor dan kelipatan suatu bilangan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	87	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Sangat Baik" dalam mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari. "Baik" dalam menganalisis hubungan antara bentuk dan fungsi bagian tubuh pada hewan dan tumbuhan.	81	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Baik" dalam melakukan kegiatan upaya pelestarian sumber daya alam bersama orang-orang di lingkungannya. "Baik" dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya.

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	93	A	Ananda Febe Trifosa Budi "Sangat Baik" dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi. "Sangat Baik" dalam mengidentifikasi kerajaan Hindu dan/atau Buddha dan/atau Islam di lingkungan daerah setempat,serta pengaruhnya pada kehidupan masyarakat masa kini.	85	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Sangat Baik" dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dalam meningkatkan kehidupan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi. "Baik" dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provin setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang.
7	Seni Budaya dan Prakarya	90	A	Ananda Febe Trifosa Budi "Sangat Baik" dalam memahami karya seni rupa teknik tempel. "Baik" dalam memahami dasar-dasar gerak tari daerah.	86	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Baik" dalam meragakan dasar-dasar gerak tari daerah. "Baik" dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	84	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Sangat Baik" dalam memahami jenis cedera dan cara penanggulangannya secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari. "Cukup Baik" dalam memahami prosedur variasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional.	83	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Baik" dalam memaparkan jenis cedera dan cara penanggulangannya secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari. "Baik" dalam mempraktikkan prosedur pola gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni bela diri.
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Jawa	81	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Baik" dalam memahami cerita wayang Pandawa "Bima Bungkus". "Cukup Baik" dalam mengenal sandhangan panyigeging wanda dan sandhangan wyanjana	80	B	Ananda Febe Trifosa Budi "Baik" dalam menceritakan isi teks tembang Gambuh dalam ragam krama. "Cukup Baik" dalam menceritakan kembali cerita wayang "Bima Bungkus" dengan ragam krama.
	b. Bahasa Inggris	71	C	Ananda Febe Trifosa Budi cukup baik dalam pengetahuan bahasa inggris	73	C	Ananda Febe Trifosa Budi cukup baik dalam keterampilan bahasa inggris

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Baik dalam ekstrakurikuler pramuka
2	Komputer	Baik dalam ekstrakurikuler komputer
3	Drum Band	Baik dalam ekstrakurikuler drum band
4	Seni Musik	Baik dalam ekstrakurikuler seni musik
5	Seni Lukis	Baik dalam ekstrakurikuler seni lukis

D. Saran-saran

Tingkatkan terus semangat belajarmu!

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	131 cm	-
2	Berat Badan	28 kg	-

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Normal
2	Penglihatan	Normal
3	Gigi	Bersih
4	Lainnya	-


G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-
4	-	-

H. Ketidakhadiran

Ketidakhadiran	
Sakit	: 4 Hari
Izin	: Hari
Tanpa Keterangan	: Hari

Orang Tua Siswa


BUDIYO

Ungaran, 15 Desember 2018
Guru Kelas IV (empat)



Lucia Mukini, S.Pd.

Mengetahui,
Kepala Sekolah Kanisius Girisonta


Lusya Ely Setiyasih, S.Pd.